
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

津 幡 町 立 津 幡 中 学 校  

３年学年だより 

2024年 10月 号 

津幡中学校校長 泉  智一 

３年学年主任 谷口 亮太 

９月２５日で３年生にとっては中学校最後の運動会がありました。 

どの団も準備から本番まで全力で取り組む姿を見て、成長を感じ感動しました。 

 



 

１，２年の時の運動会とは違い、団旗を書いたり、下級生にダンスを教えたりな

どやることが多かったが、しっかりとこなすことができたので良かったです。ダン

スも昨年よりもしっかりと練習して踊れるようになったので良かったです。これか

らも何事にも全力で取り組むようにしたいです。黄団 熊澤龍樹 

司会の方はほぼ予定通りに進められたし、町歌体操もミスすることなくできて良

かった。競技中の応援やアピールタイムの完成度を高めることなど、最後まで

団結して頑張れたと思う。結果も思っていたより良かったし、全員が輝いて笑顔

が多く見れた運動会だったと思う。次の合唱コンクールでも良い結果を目指し

つつ、クラスで協力して頑張りたい。 黄団 田矢 彩佳織 

結果的には優勝できなかったけれど、その運動会が開かれるまでの過程でい

つも話さない人と話したり、協力したりと様々な経験をすることが出来ました。そ

れらの経験を活かして、これからの学校生活では結果だけを追い求めずにそ

の過程で学べることを大切にしていきたいと思いました。 赤団 髙田知命 

優勝することはできなかったけれど、みんなが一番頑張ってきたアピールタイム

で１位を取ることができて嬉しかったです。本番では練習以上のものを出せたと

思います。この運動会を通して ３－１の絆が深まったと思います。これを合唱コ

ンクールに活かして最優秀賞を取りたいと思います。 赤団 今井文香 

自分が運動会で出した声を今後役立てたいし、まとめることが好きなので今の

クラスをよりよくしていき、ラスト中学校生活を頑張っていきたいです。本当に最

後の運動会、「激」楽しかったです。      緑団 宮越雛 

夏休みあけから本番までの間がとても短く、焦っていたこともあったけど、中学

校３年間の中で一番楽しくて感動する運動会にできたと思います。四人五脚で

は、最下位になってしまったけれど、みんなで前向きな言葉をかけ合い、１つの

チームになった気がしました。これからもクラスの人たちと前向きな言葉をかけ

合って受験勉強を頑張ろうと思いました。  緑団 平田心遥 

はじめは、ダンスが全くできず「できないよ」と思っていた。しかし練習すると自然に振り付けなどを覚えていき、だいた

いは踊れるようになった。練習すればできるようになるということが分かったので勉強でできないところがあっても挫け

ず、頑張りたい。 青団 酒井一輝 

最初は、不安や心配なことがあったけど、サブリーダーになって良かったです。今までに話したことがなかった 1，2 年

生ともたくさん話して、協力できました。うまくいかないこともあったけど、同じ応援リーダーに助けられながら、当日のア

ピールタイムを作り上げることができて、喜びいっぱいです。青団がこのメンバーで良かったです。私にとって最高の運

動会になりました。 青団 米 冬萌花 

今年の運動会は、中学校生活で初めて全部一から決めて、とても楽しかったです。結果は一つも賞に入ることが出来

なくて何も残らなかったけれど、1 年生とも仲良くなれたし、練習した時間は 1 番でした。今後合唱コンクールなどで協

力して頑張っていきたいです。 紫団 山本夢叶 

2年生がいなくて不利だったけど、3年生と 1年生で協力して運動会を成功させることが出来たと思うので良かった。運

動会までの期間も放課後に学校に残ってダンスを考えたり練習したりして、とても仲が深まったと思う。この仲の良さを

生かして合唱コンクールは最優秀賞をとれるように頑張りたい。 紫団 川口春穏 


